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ATA DA DUCENTÉSIMA VIGÉSIMA OITAVA REUNIÃO ORDINÁRIA DO 

CONSELHO UNIVERSITÁRIO DA UNIVERSIDADE ESTADUAL DO NORTE 

FLUMINENSE DARCY RIBEIRO 

 

Aos quinze dias do mês de junho de dois mil e dezoito, na sala de multimídia do CCH, às 1 

oito horas e cinquenta minutos, realizou-se a ducentésima vigésima oitava reunião ordinária 2 

do Conselho Universitário da Universidade Estadual do Norte Fluminense Darcy Ribeiro – 3 

UENF, com as seguintes presenças: Prof. Luis Passoni – Reitor, que presidiu a reunião;  Profª. 4 

Teresa de Jesus Peixoto Faria – Vice-Reitora; Profª. Rosana Rodrigues – Pró-Reitora de 5 

Pesquisa e Pós-Graduação; Profª. Marina Satika Suzuki –Pró-Reitora de Graduação; Prof. 6 

Olney Vieira da Mota - Pró-Reitor de Extensão;  Prof. José Frederico Straggiotti Silva -  7 

Diretor do CCTA; Profª. Kátia Valevski Sales Fernandes – Diretora do CBB; Prof. Rodrigo 8 

Tavares Nogueira – Diretor do CCT; Sr. Pedro Cesar da Costa Soares – Diretor da DGA; Prof. 9 

Manuel Vasquez Vidal Junior -  Representante dos Chefes de Laboratórios do CCTA; Profª. 10 

Paula  Alessandra DiFilippo - Representante Suplente dos Chefes de Laboratórios do CCTA; 11 

Prof. Omar Eduardo Bailez - Representante dos Chefes de Laboratórios do CCTA; Profª. Célia 12 

Raquel Quirino - Representante dos Chefes de Laboratórios do CCTA;  Prof. Milton Masahiko 13 

Kanashiro – Representante  dos Chefes de Laboratórios do CBB; Prof. Marcelo Trindade 14 

Nascimento - Representante dos Chefes de Laboratórios do CBB;  Prof. Renato Augusto 15 

DaMatta - Representante dos Chefes de Laboratórios do CBB; Profª. Ana Beatriz Garcia– 16 

Representante dos Chefes de Laboratórios do CBB; Prof. Gustavo de Castro Xavier -  17 

Representante dos Chefes de Laboratórios do CCT; Prof. Edson Corrêa da Silva – 18 

Representante Suplente dos Chefes de Laboratórios do CCT; Prof. Fernando Sérgio de Moraes  19 

- Representante dos Chefes de Laboratórios do CCT; Prof. Oscar Alfredo Paz La Torre - 20 

Representante dos Chefes de Laboratórios do CCT; Profª. Jacqueline Magalhães R. Cortes - 21 

Representante dos Chefes de Laboratórios do CCT; Prof. Rodrigo da Costa Caetano - 22 

Representante dos Chefes de Laboratórios do CCH; Prof. Leonardo Rogério Miguel - 23 

Representante dos Chefes de Laboratórios do CCH; Profª Eliana Crispim França Luquetti - 24 

Representante dos Chefes de Laboratórios do CCH -  Prof. Nilo Lima de Azevedo - 25 

Representante dos Chefes de Laboratórios do CCH; Prof. Luciana Rodrigues – Representante 26 

dos Docentes Associados do CCTA; Prof. Juraci Aparecido Sampaio – Representante dos 27 

Docentes Associados do CCT;  Profª Verusca Reis - Representante dos Docentes Associados 28 

do CCH;  Srª Maristela de Lima Dias – Representante  dos Técnicos-Administrativos do CCT;  29 
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Sr. Evandro Francisco Marques Vargas - Representante Discente da Pós-Graduação;  Sr.ª 30 

Rosimara Barboza Bispo - Representante Discente Suplente da Pós-Graduação; Tânia Virgínia 31 

de Souza e Silva – Secretária ad hoc. Tratou-se da seguinte pauta: 1-Informes; 2- Aprovação 32 

das atas das 224ª reunião ordinária, 225ª reunião extraordinária, 226ª reunião 33 

extraordinária, 227ª reunião extraordinária.  3- Resolução CONSUNI que trata da 34 

Organização Administrativa do Campus Macaé (Proc. E-26/009/1291/2016);  4- Criação 35 

da Comissão de Programas Institucionais (Proc. E-26/009/316/2018); ; 5- Resolução 36 

CONSUNI que estabelece procedimentos para composição da CPA (E-26/009/1500/2016); 37 

6- Projeto Pedagógico do Curso de Graduação em Licenciatura em Pedagogia ( E-38 

26/009/328/2018); 7- Autorização para  afastamento do país para realização de pós-39 

doutorado da Profª. Renata Maldonado da Silva (Proc. E-26/009/388/2018); 8- 40 

Reconhecimento de diploma de doutorado de Frederico Alvim Carvalho; 9- Reabertura 41 

de Concurso Público para professor associado do CBB – LQFPP – vaga de Elias Walter 42 

Alves (E-26/009/434/2018) – LQFPP – vaga de Carlos Jorge Logullo de Oliveira (E-43 

26/009/435/2018); 10 – LOA 2019. O Reitor inicia a reunião com os informes. Diz que o 44 

governo liberou quatro milhões e quatrocentos mil de quota financeira este mês, porém ainda 45 

restaram muitas despesas liquidadas para as quais não foi possível emitir a PD. Diz que serão 46 

necessários ainda mais dois meses com esse nível de quota para sanar esse déficit. Diz que a 47 

tramitação dos duodécimos tem caminhado lentamente e que o Estado insiste que o pagamento 48 

de salários está inserido nos duodécimos. Acrescenta que o pior cenário é mudar o governo sem 49 

que tenham resolvido a questão dos duodécimos. O Reitor passa a palavra para os conselheiros. 50 

A técnica Maristela diz que em relação ao processo do PCV dois membros da comissão estão 51 

com mandato vencido no CONSUNI e que até o momento não aconteceu nenhuma reunião da 52 

comissão. Sendo que o processo foi entregue na reitoria em dois mil e dezesseis. O Reitor 53 

propõe incluir o assunto Comissão do PCV como décimo primeiro item da reunião. O Reitor 54 

passa para o segundo item da pauta: Aprovação das ATAS. O Reitor coloca as atas em 55 

apreciação. O Prof. Renato DaMatta, solicita corrigir a grafia do nome do Prof. Wilmar e 56 

alterar a homenagem ao Prof. Wanderley para Doutor Honoris Causa, ao invés de Professor 57 

Honóris Causa, na ata da 227ª reunião. A Profª Marina solicita que corrija na ata 224ª reunião, 58 

ao invés de CCD, Câmara de Graduação. A Profª Kátia solicita que seja excluída sua fala a 59 

partir da palavra “particularmente” na ata da 224ª reunião e corrigir na ata da 227ª a grafia do 60 

nome do Prof. Lev Okorokov. O Reitor pergunta se pode colocar em votação as atas das 61 
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reuniões com as alterações solicitadas. APROVADAS POR UNANIMIDADE as atas das 62 

reuniões 224, 225, 226 e 227. O Reitor passa para o terceiro item da pauta: Resolução 63 

CONSUNI que trata da Organização Administrativa do Campus Macaé (Proc. E-64 

26/009/1291/2016). Diz que todos receberam o processo eletronicamente e pergunta aos 65 

conselheiros se concordam com as alterações propostas pela ASJUR na Resolução. O Prof. 66 

Fernando Sérgio parabeniza a reitora em nome da comunidade do campus de Macaé pela 67 

iniciativa. O Prof. Rodrigo Nogueira pede vistas ao processo.  O Reitor passa para o quarto 68 

assunto da pauta: Criação da Comissão de Programas Institucionais (Proc. E-69 

26/009/316/2018) A Profª Marina esclarece que a Comissão visa atender a uma portaria da 70 

CAPES. Os conselheiros discutem o assunto e o Prof. Rodrigo Nogueira sugere que seja 71 

nomeado um relator. A Profª. Ana Beatriz diz que como a determinação vem de cima, não há 72 

necessidade de ser nomeado relator. O Prof. Rodrigo Caetano sugere que as dúvidas sejam 73 

tiradas no CONSUNI. A Profª Marina esclarece quais serão os programas envolvidos e quais as 74 

atribuições da comissão. Diz que as decisões ficarão mais a cargo da PROGRAD, mas que a 75 

comissão terá membros da PROPPG e da PROEX. O Reitor fala que seria bom que ficasse 76 

claro a submissão da comissão ao COLAC e CONSUNI. A Profª. Ana Beatriz diz que os 77 

convênios já passam pelo COLAC e CONSUNI. O Reitor pergunta aos Conselheiros se pode 78 

colocar em votação na forma como se encontra. Os conselheiros APROVAM POR 79 

UNANIMIDADE. O Reitor passa para o quinto assunto da pauta: Resolução CONSUNI que 80 

estabelece procedimentos para composição da CPA (E-26/009/1500/2016). Esclarece que o 81 

assunto já foi discutido no CONSUNI e encaminhado à ASJUR para emissão de parecer. A 82 

ASJUR devolveu sugerindo algumas modificações. O Reitor coloca o assunto em discussão. O 83 

Prof. Gustavo solicita esclarecimentos sobre a CPA. O Reitor esclarece que a CPA ficará 84 

vinculada à Reitoria como órgão suplementar e instrutivo, não deliberativo. O Prof. Rodrigo 85 

Caetano conclui que a comissão terá caráter não punitivo, mas educativo e de integração. O 86 

Reitor coloca em votação, conforme a redação dada pela ASJUR. APROVADA POR 87 

UNANIMIDADE. O Reitor passa para o sexto assunto da pauta: Projeto Pedagógico do 88 

Curso de Graduação em Licenciatura em Pedagogia (E-26/009/328/2018). A Profª. Eliana 89 

explica que o projeto já foi amplamente discutido em todas as instâncias. A Profª. Marina diz 90 

que é uma demanda do MEC e que todas as licenciaturas terão que se adequar até o meio do 91 

ano. O Reitor coloca em votação. APROVADO POR UNANIMIDADE. O Reitor passa para 92 

o sétimo assunto da pauta: Autorização para  afastamento do país para realização de pós-93 
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doutorado da Profª. Renata Maldonado da Silva (Proc. E-26/009/388/2018). Não havendo 94 

manifestações o Reitor coloca em votação. APROVADO POR UNANIMIDADE. O Reitor 95 

passa para o oitavo assunto da pauta: Reconhecimento de diploma de doutorado de 96 

Frederico Alvim Carvalho. A Profª Rosana esclarece que é o primeiro reconhecimento de 97 

diploma realizado através da plataforma Carolina Bori. Que já passou por todas as instâncias 98 

que deliberaram pelo reconhecimento do diploma. O Reitor coloca em votação. APROVADO 99 

POR UNANIMIDADE. O Reitor passa para o nono assunto da pauta: Reabertura de 100 

Concurso Público para professores associados do LQFPP/ CBB. O Reitor esclarece que é 101 

reabertura porque não conseguiram a publicação no D.O. A técnica Maristela se manifesta 102 

dizendo que não há reposição para as vagas de técnicos, que ficam em aberto. Acrescenta que 103 

deveriam tentar uma forma de serem repostas automaticamente as vagas dos técnicos, caso 104 

contrário essas vagas podem vir a ser terceirizadas. O Reitor esclarece que nada impede de 105 

montarem um processo e darem prosseguimento para buscar a aprovação pela Casa Civil. 106 

Propõe que no próximo COLEX comecem a discutir o assunto e preparar o edital para ver se 107 

publicam. O Prof. Manuel Vazquez diz que já está ficando inviável trabalhar sem os 108 

profissionais de campo. O Reitor coloca em votação a reabertura dos editais do CBB. 109 

APROVADOS POR UNANIMIDADE. O Reitor passa para o décimo assunto da pauta: 110 

LOA 2019. O Reitor diz que compreende que o tempo foi muito curto para discussão mais 111 

aprofundada. Fala das correções que foram feitas após o envio do documento para os 112 

conselheiros. Os Conselheiros discutem o orçamento e solicitam as alterações. O Reitor propõe 113 

retirar o assunto da pauta e marcar reunião exclusiva para tratar da LOA no dia vinte e um de 114 

junho. Os conselheiros APROVAM. O Reitor passa para o décimo primeiro assunto da pauta: 115 

Comissão para analisar o PCV. O Reitor esclarece que dois membros da comissão deixaram 116 

de serem membros do CONSUNI. A Profª. Kátia diz que o Prof. Carlos Rezende é novamente 117 

candidato a representante dos professores titulares no CONSUNI. O Reitor propõe alterar a 118 

comissão após a eleição do CBB. Os conselheiros APROVAM. A técnica Maristela alerta para 119 

os prazos do PCV na ALERJ. Nada mais havendo a tratar, o Reitor encerrou a reunião às dez 120 

horas e vinte e cinco minutos. 121 

 

              

           Prof. Luis Passoni                                                          Tânia Virgínia de Souza e Silva 

                   Reitor                                                                          Secretária ad hoc 
 
 


